



ENGEL

4 Pièces

95 m²

Réf. W-02RPDD

1 285 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

75008 - Saint Philippe du Roule - 95m²- 3 CHAMBRES - CALME - entièrement rénové par un architecte avec des matériaux de qualité, idéalement situé dans une rue prisée, au 1er étage par ascenseur d'un immeuble en pierres de standing construit en 1903, Implantation en fer à cheval, bel appartement familial de 94,76m² carrez au calme absolu, double exposition. L'appartement possède le charme de l'ancien tout en étant modernisé. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine dinatoire, de trois chambres avec chacune sa salle d'eau avec toilette, toilettes invitées. Cet appartement ...

75008 - Saint Philippe du Roule - 95sqm - 3 BEDROOMS - QUIET - entirely renovated by an architect with quality materials, ideally located in a popular street, on the 1st floor by elevator of a standing stone building built in 1903, Implantation in horseshoe, beautiful family apartment of 94,76m² carrez in absolute calm, double exposure. The apartment has the charm of the old while being modernized. It is composed of an entry, a stay, a kitchen dinatoire, three rooms with each one its water room with toilet, toilet invited. This apartment benefits from a well optimized plan, beautiful height ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com